

くすの木

令和3年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和3年9月17日 NO.17

朝夕は涼しくなってきました。布団をかけずに寝ると、寒く感じることもあります。風邪をひかないよう、お子様の体調管理に十分ご留意ください。

5月に実施された全国学力・学習状況調査の結果が返ってきました。本校の6年生は、県・全国平均と比べてたいへん満足できる成績を収めることができました。これからも地道な努力を続けていきたいと考えます。

曇り空のために残念ながら延期となった4年星空観察会の日時は、講師先生と相談の結果、10月13日（水）と決定しました。今度こそ、美しい月や惑星を見たいと思います。

感染に十分気をつけて、充実した秋を過ごしましょう。

学校長

※放課後のひととき、クラスの新間作りにはげむ六年生女子。



みんなで草取り

16日（木）、掃除の時間に全校児童が一斉に運動場の草取りをしました。

学年ごとに場所を分担しました。1年生もがんばって草を取りました。約15分の作業でも、みんなで行うとたくさんの草を取ることができました。

運動会まであと1回行い、気持ちの良いグラウンドで皆様をお迎えしたいと思います。



運動会練習始まる

10月9日（土）に予定されている運動会に向けて、学年ごとの練習が始まっています。今は、全体で合わせる前にラジオ体操やダンスの練習をしているところです。

本日プログラムをお配りいただきましたが、1～3年生は「まつりん&ぼっくりん体操」、4～6年生は「よさこいソーラン」を踊ります。低学年のかわいらしさと高学年の力強さが見どころです。

6年生の修学旅行が終わって、9月30日（木）から全校児童そろっての練習が始まります。スムーズに全校練習に入れるよう、どの学年もしっかり準備をしています。



※ラジオ体操の練習をする1年生とソーランの練習をする4年生。

メダカの成長

5年生が理科の学習で飼っていたメダカが卵を産んで数が増えたので、夏休みに校長室前に引っ越しさせました。

全長数ミリであったメダカの稚魚はすくすくと成長し、今は2センチくらいになっているものもいます。廊下を通る子どもたちも足を止め、その成長を確かめるように水槽をのぞいています。



1階児童トイレ改修

本校の施設設備面で長年大きな課題となっているのが、児童用トイレの問題です。ご存じのように男女別になっておらず、入り口は一つしかありません。

11日（土）、本館1階の児童トイレの改修工事をしていただきました。中が仕切られて入り口が男女別になり、スライド式のドアが付いています。これで、廊下から中が見えなくなりました。

今は1階のみですが、10月中には2階も3階も改修され、男女別のトイレになります。男子も女子も、少しでも快適な環境で学校生活を送れるようにしていきたいと思います。



※左：現在の2階児童トイレ



右：改修された1階児童トイレ。